



Alejandro Armenta sí tendrá un sexenio de seis años en Puebla; será una sorpresa y habrá estabilidad política: Monreal



El coordinador de los diputados de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, **Ricardo Monreal Ávila**, atestiguó la toma de protesta de Alejandro Armenta Mier, como gobernador de Puebla.

Acompañado de su inseparable compadre, el diputado Pedro Haces, Monreal Ávila aseguró que el nuevo mandatario estatal cumplirá a sus electores y también a los que no votaron por él, aunque hay una gran expectativa para el sexenio que arranca este sábado.

“Creo que será el séptimo gobernador que pueda durar su sexenio. Han sido siete gobernadores en pocos sexenios, y esto ha generado, aunque no se quiera, inestabilidad política: cambio de equipo de manera permanente. Él será una sorpresa para los poblanos”, dijo a su arribo al Congreso del está.

El líder parlamentario destacó que convivió casi seis años con Armenta cuando ambos fueron senadores, en el sexenio de López Obrador. Y por ello se dijo convencido de que será un buen gobernador.



“Atenderá los reclamos y la problemática que encierra el estado de Puebla. He visto su programa de gobierno, y seguramente hoy habrá de hacer algunas anotaciones y apuntes. Él va a cumplirle al pueblo, a la gente de Puebla, a los que votaron por él, pero también a los que no votaron por él. Tengo mucha confianza y, como yo vengo muy seguido a Puebla, estoy seguro de que constataré que esto esté sucediendo”, zanjó Ricardo Monreal.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/14/alejandro-armenta-si-tendra-un-sexenio-de-seis-anos-en-puebla-sera-una-sorpresa-y-habra-estabilidad-politica-monreal/>